

Delegado Provincial de Melipilla refuerza llamado a prevenir Incendios Forestales en Temporada de verano

• No generar acciones de riesgo, y reportar emergencias de forma oportuna, son claves en temporada de incendios y altas temperaturas.

Las altas temperaturas del verano incrementan el riesgo de incendios forestales, y es una amenaza que pone en peligro vidas, ecosistemas y el patrimonio natural. Así lo informó el delegado presidencial Provincial de Melipilla, Bastián Alarcón, quien hizo un llamado enfático a la comunidad para redoblar esfuerzos en materia de prevención, de esta forma evitar cualquier acción que pueda desencadenar una eventual emergencia.

“En este contexto de altas temperaturas de verano, queremos hacer un llamado a la prevención para que nos cuidemos entre todos y todas. Nuestro llamado como Delegación Provincial de Melipilla y Gobierno es a no generar puntos de ignición, es decir, no generar chispas en lugares secos o donde haya pasto o pastizales en nuestro campo.



No trabajar con galleteras, soldadoras, hacer asados, y evitar cualquier tipo de propagación de llama”, expuso. En esta línea, la autoridad destacó la importancia de la colaboración de las comunidades y la denuncia inmediata ante situaciones de riesgo. “Denun-

ciar en los canales necesarios si se ve una columna de humo o alguna actitud irresponsable, ya sea con CONAF al 103; Bomberos al 132; o Carabineros al 133”.

Finalmente, el delegado subrayó que “prevenir un incendio forestal es más

La autoridad destacó la importancia de la colaboración de las comunidades y la denuncia inmediata ante situaciones de riesgo

fácil que combatirlo”, invitando a la comunidad a asumir un rol activo en la protección del entorno, un llamado a la responsabilidad, a generar acciones de prevención dentro del hogar, principalmente en sectores rurales, evitando además acciones que puedan poner en riesgo la vida y el medioambiente, concluyó.